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Damien Gilles élu président du Syndicat des
vignerons des Côtes du Rhône

Jeudi 21 décembre dernier, les membres du Conseil d’administration du Syndicat des Côtes du
Rhône se sont réunis pour élire leur nouveau président. C’est donc Damien Gilles qui endosse
désormais ce rôle et succède à Denis Guthmuller, pour un mandat de trois ans. 

Enfant du territoire des Côtes du Rhône, Damien Gilles a 37 ans et il est vigneron à Pont-Saint-Esprit.
Après avoir obtenu un BTS agricole viticulture-œnologie à Rodilhan et une licence professionnelle en
Agriculture de précision à l’Institut Agro de Montpellier, il débute sa carrière professionnelle en tant que
commercial pour du matériel  agricole, puis il  se forme au poste de seconde d’exploitation dans un
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domaine viticole en Camargue. C’est en 2011 qu’il rejoint le domaine familiale de 40 hectares.

« L’appellation Côtes du Rhône a besoin d’acteurs qui  s’unissent pour défendre ses vignerons,  ses
produits et son image, a-t-il affirmé lors de son élection. Pour cela, nous devrons nous adapter à l’avenir
et non l’inverse. Soyons visionnaires, soyons solidaires ! » Damien Gilles souhaite poursuivre les efforts
de son prédécesseur Denis Guthmuller, notamment en ce qui concerne le volet régulation, innovation et
environnement. « Je crois en l’avenir des Côtes du Rhône, a-t-il ajouté. Nous avons su gérer la nécessité
de  régulation  de  l’offre,  nous  travaillons  sur  les  profils  de  vins  et  l’adaptation  agroécologique  au
changement  climatique.  Je  souhaite  maintenant  accentuer  le  travail  sur  certains  points  du  plan
stratégique des Côtes du Rhône, et surtout accompagner nos adhérents. »

La feuille de route du nouveau Président du Syndicat des vignerons des Côtes du Rhône sera dévoilée en
Assemblée générale le 30 janvier 2024.

V.A.

Jean-François Gonidec élu président du Pôle
de Compétitivité Innov’Alliance
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Lors du Conseil d’Administration du Pôle de Compétitivité Innov’Alliance qui s’est déroulé le
lundi 26 juin à Aix-en-Provence, Jean-François Gonidec, ex-DG de l’Occitane en Provence et
président  du  cabinet  Kerfalher,  a  été  élu  à  la  présidence  du  Pôle  de  Compétitivité
Innov’Alliance pour un mandat de deux ans. Il succède à Yves Faure, président d’Agro’Novae
après 6 années de présidence.

Jean-François Gonidec, 66 ans, est ingénieur diplômé en Génie Chimique de l’INSA de Lyon. Il a occupé
des postes de Direction d’Usine et de Direction Industrielle au sein du Groupe agroalimentaire Danone,
puis des postes de Direction des Opérations et de Direction Générale au sein des sociétés cosmétiques
Pierre Fabre et L’Occitane en Provence.

Il  est  par ailleurs,  Co-Président pour la Région Sud de l’Opération d’Intérêt Régional Naturalité et
Président Régional du réseau d’aide à la création d’entreprise Initiative.

A l’issue de son élection, Jean-François Gonidec a partagé ses trois objectifs prioritaires en déploiement
de la phase 5 du pôle :

Dynamiser l’Institut de la Naturalité en approche fédératrice sur les quatre métiers que sont
l’agroalimentaire, la cosmétique, les arômes-parfums et les compléments alimentaires.
Intensifier le déploiement des trois domaines d’Action Stratégiques : durabilité des
productions végétales ; production performante et éco-conception dans une approche appuyée
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à la transition écologique des entreprises ; consommateur et produit.
Participer activement à la territorialisation de France 2030 à travers un appui au montage des
projets des adhérents.

Jean François Gonidec se positionne en président investi,  à l’écoute et force de proposition pour le
développement du pôle de compétitivité Innov’Alliance.

Référence sur la thématique de la Naturalité

Innov’Alliance accompagne la transition écologique et technologique de l’agriculture au service de quatre
filières industrielles durables que sont l’alimentation, les compléments alimentaires et ingrédients santé,
la cosmétique, les parfums et arômes. Fort d’un réseau de plus de 400 membres, Innov’Alliance réunit
l’ensemble des acteurs de ces filières afin de contribuer au développement de solutions innovantes et
favoriser l’émergence de la Naturalité.

Monica Michel-Brassart nouvelle Présidente
de Procamex
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Le 15 juin,  le  club d’entrepreneurs  Procamex a  réuni  ses  adhérents  pour  son Assemblée
Générale et a élu sa présidente, Monica Michel-Brassart.

Le président sortant ayant décidé de ne pas se représenter pour des raisons de santé, c’est Monica
Michel-Brassart qui a été élue. L’ancienne directrice commerciale du Grand Port Maritime de Marseille,
experte internationale des questions portuaires et fluviales et ancienne députée de la République En
Marche dans la 16ème circonscription des Bouches du Rhône reprend ainsi le flambeau Procamex.

Depuis  38  ans,  l’association,  club  de  dirigeants  et  de  responsables  spécialistes  de  l’international,
conseille les entrepreneurs du Pays d’Arles et accompagne ceux qui veulent développer leur compétitivité
par le levier du commerce international. Depuis 5 ans, le territoire d’action couvre le Vaucluse.

Laurent Depieds élu président de la
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Fédération régionale des syndicats
d’exploitants agricoles Paca

Le 6 avril dernier, le nouveau Conseil d’administration de la Fédération régionale des syndicats
d’exploitants agricoles (FRSEA) Paca s’est réuni à Maison des agriculteurs d’Aix-en-Provence
pour  élire  son  nouveau  bureau.  Laurent  Depieds  succède  donc  à  Patrick  Lévêque  à  la
présidence.

Producteur de plantes médicinales et à parfum sur la commune de Mane, dans les Alpes-de-Haute-
Provence, Laurent Depieds a déjà un long parcours dans le syndicalisme agricole. Adhérent depuis plus
de 20 ans à la Fédération départementale des syndicats d’exploitants agricoles (FDSEA) des Alpes-de-
Haute-Provence, il en a été le secrétaire général de 2011 à 2017, avant d’en être élu président en 2020. Il
a également été président de la PPAM de France, l’union des professionnels des plantes à parfum,
aromatiques et médicinales, et administrateur à la coopérative Aromates de Provence à Trets.

Aux côtés de Laurent Depieds, le nouveau bureau de la FRSEA Paca est composé des vice-présidents
Marie-José Allemand, Jimmy Bertrand-Pelisson, Sébastien Fayot, Jean-Philippe Frère, André Lanza, et
Sophie Vache. Romain Blanchard est le secrétaire général, et Jacques Courron et Nicolas De Sambucy les
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secrétaires adjoints. Mireille Gouirand s’occupe de la trésorerie et Julien Latour est le trésorier adjoint.
Sylvie Barthée-Barjot et Florian Pellegrin sont, quant à eux, les membres de droit.

Le nouveau bureau commence d’ores et déjà à travailler sur les dossiers qui concernent l’emploi, la
prédation  du  loup,  la  gestion  des  ressources  en  eau,  les  calamités  agricoles  ou  encore  le  régime
assurantiel.

V.A.

Une Vauclusienne élue trésorière générale de
l’Umih
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Nathalie Baudoin, propriétaire de l’Hôtel restaurant le Glacier à Orange, a été élue à l’immense majorité
trésorière générale de l’Umih sur proposition du président national, lors du congrès du syndicat national
à Brest, la semaine dernière. Elle siégera donc au directoire de l’Umih, organe de décision du syndicat
national.

Pour rappel,  Nathalie Baudoin est vice-présidente de l’Umih 84. C’est la première fois qu’une vice-
présidente est élue au national.

J.R.
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